

柿原ふれあい会館ってどんなところ？

5月
May

みなさん、柿原ふれあい会館にご来館いただいたことはありますか？当館は、福祉の向上や人権啓発を通して、住民交流を行うコミュニティセンター（拠点施設）です。各種教室を開催し、身近なところから人権問題への理解を深める取り組みを行っています。

①交流の拠点 コミュニティセンターです

こんな時は柿原ふれあい会館へ

- ◇何か習い事をはじめたい時。フーアーレンジメント教室・大人習字、ペン教室・ハンドメイド教室・美ユートイポディウエーブ教室・チャダンス教室などを開催しています。
- ◇交流活動を通じて、出会いや生きがいを見つめたい時。
- ◇仕事探しの相談がしたい時。奇数月にハローワークの巡回相談を行っています。（要予約）
- ◇育児や子育て介護などその他、生活上の相談をしたい時。
- ◇人権について学びたい時。

②身近な 相談窓口です

生活上の相談を受け付けています。プライバシーを守りながら解決のために一緒に考えていきます。また必要に応じて関係する行政窓口につなぎます。不安を抱え込まず困った時はお気軽に相談してください。

新年度を迎え職員一同、心新たに取組んでいますので、ボランティア活動を始めたい人や、特技を生かしたい人、ちょっと立ち寄ってのんびりもOK、当館をご利用ください。

おむつ交換台設置！

小さなお子さんのお出かけは、おむつ替えは欠かせませんよね。お当館では、小さなお子さんと一緒に来られるよう1階のトイレ内に『おむつ交換台』を新たに設置しました。相談に行きたいけど子どもが小さいから行きにくいな・・・など感じていた方にも安心して来館していただき、幅広い世代の方々に会館を活用していただけたらと思います。



我が家のパシャ！



ハート♥

お弁当のお供、インスタントのお味噌汁にお湯を注ぐと、ふっふふ・・・ホッと笑顔になれるお味噌汁

5月5日～11日は

全国児童福祉週間

子どもたちは、未来へ希望を託す大切な宝です。安心して子育てのできる地域全体での支援がいつそう期待されています。

子どもたちを取り巻く環境が大きく変化している今、子どもたちが心豊かに生活でき、その健全な成長を見守ることのできる環境づくりに取り組みましょう。

今年度の標語は

「小さなて
みんなではぐくみ
育てていく」



ばあーあつぷよりお知らせ

新緑がキラキラと光輝く季節、待ちに待った開講式の日程が決まりました。日程・会場は次の通りです。

★小学生：5月23日（火）

午後4時15分
場所：柿原ふれあい会館

★中学生：5月24日（水）

午後4時
場所：吉野コミュニティセンター

今年度、2年ぶりに担当させていただきます。これから1年間、皆さんと色々な活動を通して、楽しく過ごして参りたいと思います。今年度も皆さまのご協力・ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

阿波市教育委員会社会教育課
学力向上支援事業
ばあーあつぷ指導員
大塚 智子

編集後記

山々の新緑が鮮やかな季節になりました。

新型コロナウイルス感染症対策としてのマスクの着用について3月13日から屋内屋外問わず、着用するかどうかは個人の判断が基本となりました。マスク着用のルール緩和を受けて、化粧品の売り上げがのびており、百貨店などの化粧品売り場が賑わう様子をニュースで観て早速、私も口紅を買っちゃいました（笑）。コロナで3年ぶりの口紅購入に、ワクワク、ドキドキしている今日この頃です。

ここ最近、コロナで中止されていたイベントなども再開され、ゴールデンウィークは、お出かけやレジャーを楽しむ人も多いことと思います。コロナへの考え方は人それぞれで、伴うリスクや立場も異なります。マスクを「する」「しない」とどちらの人も、お互いへの理解とおおらかな気持ちを持てる社会が広がってほしいです。

ゴールデンウィーク真っ只中ですね。新年度、環境が変わって緊張感の人も、そうではない人もリフレッシュしてください。

